

MARCHER DANS LA FOI COMME HÉNOC

Par Walter Zanzen



A peine 3 versets bibliques parlent de lui et pourtant un enseignement riche et pratique s'en dégage. Hénoc est connu comme l'homme qui marcha avec Dieu, et de manière si proche et tellement constante, qu'un jour on ne le trouva plus, car Dieu le prit chez lui. Inspiré par son exemple, faisons de même une différence là où nous sommes par notre témoignage de vie. Soyons encouragés, car marcher dans la volonté de Dieu comporte la promesse d'être puissamment renouvelé en cours de route. Bon courage !

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com